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平成２４年度  

第２回  若葉区公民館運営審議会議事録  

 

 

１ 日 時：平成２５年３月２１日（木）１３時３０分～１４時４０分  

 

２ 場 所：千葉市千城台公民館  １階セミナー室  

 

３ 出席者：（委員） 審議会委員１３人中１３人  

         仲田紘基委員  内山英昭委員  

伹田禮子委員  大澤見子委員  

小島千鶴委員  深山輝夫委員  

山﨑幸子委員   江崎正治委員  

宍倉清藏委員  森谷和子委員  

近藤ワコ委員  橋本泰司委員  

         鈴木弘志委員  

      （事務局） １０人  

         鶴岡館長（千城台） 榎本副館長（千城台）  

海宝主査（千城台） 町田館長 （更科）  

末田館長（白井）   井谷館長 （加曽利）  

押尾館長（大宮）   中村館長 （みつわ台）  

長田館長（若松）   成田館長 （桜木）  

 

４ 次 第  

（１） 開会  

（２） 委員長あいさつ  

（３） 千城台公民館長あいさつ  

（４） 議事録署名人の指名  

 

５ 議 題  

（１）  平成２５年度若葉区公民館の事業計画案について  

（２）  その他  

 

６ 議事の概要  

（１）  議事録署名人の指名  

仲田委員長より、伹田委員と大澤委員が指名された。  

（２）  平成２５年度若葉区公民館の事業計画案について  

         別紙のとおり説明した。  

     （３）その他  

 事務局より２点の報告事項を説明した。  
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７ 会議経過   

      ○開会              榎本副館長  

○委員長あいさつ          仲田委員長  

○千城台公民館長あいさつ      鶴岡館長  

○議事録署名人の指名        仲田委員長  

 

     

事務局    これより先の議事進行につきましては、委員長にお願いい

たします。  

 

委員長    それでは、５議題（１）平成２５年度若葉区公民館の事業

計画案について、事務局より説明をお願いします。  

 

事務局     副館長から、平成２５年度の若葉区事業及び千城台公民  

             館事業の計画案について説明をした。  

 

       更科→白井→加曽利→大宮→みつわ台→若松→桜木の順に  

      各館長より説明した。  

 

委員長    只今、事務局から事業計画案について、説明がありました  

が、何か質問などございましたらお願いします。  

 

委 員    公民館は、年間に６日間しか休業日がなく、そんな中、新  

      規事業も増え、大変なサービスをしてくれていると感じまし  

      た。公民館に感謝するとともに、市民の皆様にいかに理解し  

      てもらい、ご協力をいただける方法はないかと思いました。  

 

委 員    市民の要望に応えた事業で、特に音楽関係の事業が増えた  

      と思います。質問ですが、白井公民館のコンサートですが、  

      先生はどのような方ですか。  

 

事務局    声楽家の先生と、ピアノの先生にお願いし、好評なため  

      ２回に増やしました。  

 

委員長    今まで１回だったものを２回にしたのですね。  

       その他のことで、何かございますか。  

 

委 員    若松公民館で事業の募集をすると、すぐに定員に達して  

      しまうとのことですが、状況により回数を増やしたりしま  

      すか。  

 

事務局    講師と相談の上、多少増員する場合もありますが、基本的  
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      に定員で締め切ります。人気の高い事業の場合は翌年度に  

      考慮いたします。  

 

委 員    子ども関係ですが、最近の若い母親は新聞を購読しない方  

      が多く、市政だよりも見ないようなので情報が伝わりにくい  

      感じがします。みつわ台公民館では、子育て情報コーナーが  

      あり、一目でわかりやすいものがあり感心しています。他の  

      館でも若い母親向けにわかりやすい情報コーナーを考えてほ  

      しいと思います。  

 

事務局    千城台公民館でも、情報コーナーを増やす対応を図ってお  

      ります。  

 

委員長    それぞれの公民館ごとに工夫をしているのですね。  

       教育関係のお立場から何かございますか。  

 

委 員    中学生は、公民館事業に参加する機会が少ないのですが、  

      若松公民館でボランティア関係の事業があるようで、そのよ  

      うな形で少しでも参加協力できればと思っています。  

 

委 員    事業に係るニーズの吸い上げはどのようにしていますか。  

       また、加曽利公民館では、成人女性の講座があり、このよ  

      うに対象者の細分化についても御苦労されているようですが  

      計画の基準などあれば教えてください。  

 

事務局    各公民館の運営懇談会からのご提案や事業受講者による  

      アンケートにより事業を計画しています。また、地元の区役  

      所や警察署等との関係機関と連携を図り講座を計画していま  

      す。  

 

委員長    その他の公民館で、ニーズの捉え方について工夫している  

      ところはありますか。  

 

事務局    桜木公民館では、駐車場に限りがありますので、地元の自  

      治会や学校を中心にチラシを配り、ニーズを把握しています。 

       特に、料理関係の事業に人気がありますので回数を増やし  

      て実施しています。  

 

委 員    更科公民館の文化祭におけるスポーツ大会は、いつ頃から  

      実施していますか。  

 

事務局    運動場でのゲートボール大会、テニスコートでのサークル  
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      交流のためのテニス大会及び中学校体育館での自治会対抗の  

      バレーボール大会を以前から継続して実施しております。  

 

委員長    その他にございますか。  

       ないようなので、議題（１）の平成２５年度若葉区公民館  

      の事業計画案につきまして、委員皆様のご承認の可否を図り

たいと思いますがいかがでしょうか。  

 

全委員    【委員全員承認】  

 

委員長    ありがとうございます。議題（１）は承認されました。  

       次に、議題（２）その他  について、事務局からあります  

      か。  

 

事務局    ２点ほど報告事項がございます。  

       １点目ですが、ＡＥＤが昨年７月に全公民館に設置されま  

      した。各館にＡＥＤの設置表示があり、音声ガイド付きのた  

      め、大半の方が使用可能と思われます。  

       ２点目は、各公民館に災害用備蓄品として飲料水、食糧お  

      よびアルミ毛布などが配布されております。全ての品物が揃

ったわけではありませんが、随時納品予定であります。  

 

委員長    委員の皆様から、他に何かございますか。  

      ないようなので、本日の議題につきましては、委員全員の承

認をいただきましたので、以上で議事を終了といたします。  

       事務局にお返しいたします。  

 

事務局    長時間にわたりご審議いただき、また貴重なご意見をいた

だきまして、誠にありがとうございました。  

以上をもちまして平成２４年度第２回若葉区公民館運営審

議会を終了させていただきます。  

ありがとうございました。  

 

 

 

 

（問い合わせ先）  千葉市教育委員会  

                 生涯学習部 千城台公民館  

                 電話  ０４３－２３７－１４００  

 


